



NOTICIA

Miedo en la vía a Buenaventura: hombres armados incineraron cabinas de tres tractomulas y dejaron un cilindro

Autoridades revisaron el artefacto con letreros alusivos al Eln. Los hechos ocurrieron en los kilómetros 17y 25.



La guerrilla del Eln. Foto: Christian Escobar Mora. Archivo EFE



Carolina Bohórquez Ramírez

PERIODISTA

04.07.2025 07:06 | Actualizado: 04.07.2025 08:01



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Cuando el conductor de una tractomula transitaba por la vía de Cali a Buenaventura, a la altura del kilómetro 17, en zona de Loboguerrero, pasando por el municipio de Dagua, hombres armados le salieron al paso. **El hecho ocurrió a eso de las 3:20 de la mañana de este 4 de julio.**

La alerta

Shakira en Cali | Su visita generaría 38 millones de dólares por el turismo: 'Valle, región que no llora, factura' Shakira llega a Cali con 'Las mujeres ya no lloran': ¿cuándo, cómo y dónde? Todo lo que debe saber del concierto





carga y luego quemaron la cabina. **En el lugar trasera del camión, los subversivos**

"En la mañana de hoy, un conductor adscrito a la Red de Apoyo y Comunicaciones reportó que, a la altura del kilómetro 17 de la vía Buenaventura-Loboguerrero, fue interceptado por sujetos armados, quienes lo obligaron a descender del vehículo y posteriormente incineraron el cabezote del mismo", dijo la comandante de la Policía Valle, coronel Sandra Liliana Rodríguez.

[Esta fue la señal que le salvó la vida a víctima de secuestro en un carro para alertar a policías en el sur de Cali](#)
[Dos civiles muertos, en medio de enfrentamientos entre Eln y disidentes en Cauca: '¡SOS, la gente está confinada!'](#)



El Eln. FOTO:ARCHIVO EL TIEMPO

Señaló que una vez conocido el hecho, uniformados especializados de la unidad antiexplosivos de la Policía Nacional se desplazaron al sitio, realizando la verificación correspondiente. **"Tras la inspección técnica, se confirmó que el cilindro no contenía carga explosiva, descartando así un riesgo adicional para la integridad de la comunidad y del personal en el área", añadió la oficial.**

[La 'pequeña Buenaventura' en Chile: ¿cómo la guerra entre 'Shottas' y 'Espananos' se trasladó a un barrio chileno?](#)
[Agente de tránsito murió ahogado, tratando de salvar a una de sus hijas en Valle: 'Fue un héroe', dijeron allegados](#)

De igual manera, en las primeras horas de este 4 de julio, hombres armados detuvieron dos tractomulas más, en el kilómetro 25 de la misma vía. "Se registró la incineración de dos cabezotes. Estos hechos están siendo atendidos por personal de la Policía en coordinación con otras autoridades", dijo la coronel Rodríguez.

La vía seguía cerrada



Eln. FOTO:EFE.

"Actualmente, se adelantan labores de verificación, aseguramiento y remoción de los vehículos incinerados, con el objetivo de restablecer el tránsito normal en la vía a la mayor brevedad posible", dice el reporte.

Los conductores de las tres tractomulas están ilesos. Dieron aviso a las autoridades.

[¿Cómo familia de desaparecido en el conflicto realizó su sepelio en medio de riesgos por grupos armados en Valle? 'Calvin', el disidente que con explosivos ha atentado en 4 ciudades: van 6 capturas por ataques en Valle y Cauca](#)

En el país hay alerta máxima entre la fuerza pública del país por ataques del Eln anunciados por su aniversario este 4 de julio, en zonas de Bogotá, Medellín, Cali, Bucaramanga, Cúcuta, Neiva, Popayán, Cartagena, Barranquilla y Barrancabermeja.

De acuerdo con la fuerza pública, en el país se han neutralizado más de 30 acciones terroristas en Valle del Cauca, Arauca, Bolívar, Catatumbo, Boyacá y Antioquia. Hay alerta entre las fuerzas militares, así como la Armada, la Fuerza Aeroespacial Colombiana y la Policía Nacional.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

Consulte otras informaciones de interés